



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Desde la Oficina de la PNMC

La reunión del **Consejo de comunicación de conferencia 2016** será el **9 de Enero** en Salem Mennonite. Cada congregación está invitada a enviar un pastor con credenciales y un delegado. Se aceptan donaciones para el almuerzo proporcionado. *Más información muy pronto!*

NOTICIAS DE ORGANIZACIONES Y MINISTERIOS DE PNMC

En orden cronológico, luego en orden alfabético por organización

Pacific Northwest Mennonite Historical Society

Guardé la fecha! Marlene Kropf compartirá historias en la [Reunión Anual de PNMHS, 16 de Enero](#). Los huéspedes se reunirán a las **12 del Mediodía** en Zion Mennonite, para compartir un almuerzo ligero y luego oír a Marlene. *Más detalles muy pronto.*

MENNONITE CHURCH USA Y OTRAS AGENCIAS AL NIVEL DE TODA LA IGLESIA

En orden alfabético por organización

Anabaptist Mennonite Biblical Seminary

Mejore su Ministerio con Recursos de la Biblioteca en línea, Investigación para el Ministerio, Enero 1-junio 30, 2016. Este seminario en línea con bibliotecarios Eileen Saner y Karl Stutzman está diseñado para líderes ocupados como usted! Preparar sermones, planificación de adoración, dirigir estudios bíblicos o reflexionar sobre preguntas pastorales y teológicas, utilizando nuestros recursos de la biblioteca en línea. Puede hacer las tareas del Ministerio que ya están haciendo más enriquecidas y más inspiradoras sacando de estos recursos de calidad. [Revise los detalles aquí.](#)

[Semana de Pastores mira como Jesús uso las escrituras](#): *Descubriendo las Escrituras Nuevamente en Compañía de Jesús* es el tema de la Semana de Pastores en AMBS, **25 – 28 de Enero de 2016**. Podrá adquirir herramientas para la interpretación de las escrituras como Jesús a la luz del mundo hoy.

Eastern Mennonite University & Seminary

El [Comité de búsqueda Presidencial del EMU](#), con la Agencia de Educación Menonita, busca aplicaciones o nominaciones para el Presidente numero 9 de Eastern Mennonite University. Se espera que el nuevo Presidente asuma la oficina entre el **1 de julio - 31 de diciembre de 2016**.

Regístrese HOY para recibir el descuento de reserva anticipada para **Oasis, 18-20 de enero**, la [Escuela de Formación de Liderazgo \(SLT 2016 siglas en Ingles\)](#) en EMS. Usando las escrituras, canción, adoración, fotografía y cortometrajes, oradores Reverendo Elizabeth Myer Boulton y Reverendo Dr. Matthew Myer Boulton, explorarán cómo los ritmos antiguos del año Cristiano nos pueden proporcionar distintas oportunidades para nombrar y llorar los lugares estériles en nuestras vidas, en nuestras iglesias y en el mundo – todo el tiempo buscando, creando, y proclamando las múltiples maneras Dios provee **experiencias de oasis**: paz, reconciliación y genuina alegría.

Mennonite Church USA

La edición de noviembre del boletín *Equipando* está disponible [aquí](#).

Youth Ministry Council: Ministerio de Asuntos de la Juventud y el Real-Mundial Teología

El Consejo de Ministerio de la Juventud 2016 será del **29 de Enero hasta el 1 de febrero** en Orlando, FL. La reunión se enmarcará a través de estudios de casos reales. Los jóvenes trabajarán juntos para reflexionar teológicamente sobre lo que realmente está sucediendo, donde Dios esta y cómo seguir adelante. Los temas previstos incluyen (*pero no se limitan a*): ocupaciones y asistencia; problemas de salud mental; raza/violencia de la policía; tecnología/medios de comunicación; sexualidad/embarazo de adolescentes/citas; dinámica familiar; y otras situaciones delicadas del Ministerio Juvenil. Detalles [aquí](#).

Proximos e-Boletines:

Dic 7 (*entregas a más tardar 11/30*)

Dic 21 (*entregas a más tardar 12/14*)

Ene 4 (*entregas a más tardar 12/28*)

Ene 18 (*entregas a más tardar 1/11*)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. *¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!*

Noticias actualizadas de PNMC: <http://pnmc.org> Archivos del e-Boletín: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>